

Forums pour les consommateurs

## Effets de la drogue sur la santé

Par Profil supprimé Posté le 19/01/2020 à 16h35

Bonjour à tous,

Vous allez sûrement trouver ça bizarre, à chaque prise de cocaïne ou amphetamine, le lendemain je ressens des crémitements au niveau du larynx quand J avale ma salive uniquement.

Ça ne se produit qu'après avoir pris quelque chose... bizarre

Est ce que je dois m inquiéter ?

J'attends vos avis

### 4 réponses

---

Profil supprimé - 20/01/2020 à 12h20

Slt Didoune , moi sa fait 9 mois j'tape régulièrement et sa me fait pareille sa prouve la cam est trop bonne a cause des produits d'anesthésie qui a dedans le corps aussi s'anesthésie , c'est fou , mais bon après on se sens tjr invisible et dur d'arrêter tout sa

Profil supprimé - 26/01/2020 à 13h57

La cocaïne peut provoquer des œdèmes aigus et de brûlures laryngées localisés en particulier dans la région supraglottique.

Enfaîte grossièrement tu te niques le gorge et laynx, et tout le reste. Faut attention à toi pour l'instant tu ressens ce problème en particulier qui s'empirera avec le temps si tu continues et plein d'autre problème physique et psychologique suivront et plus tu taperas plus le sevrage si il y en a un jour et je te le souhaite plus il sera compliqué. Et penses au dégât permanent que ça te cause. Donc esque tu dois t'inquiète ? Oui et pas que pour ça pour tout le reste. Après t'imagines pas que c'est bon t'es foutu tu peux toujours faire le dure choix d'arrêter tout ça définitivement. On finis tous par le regretter un jours..

Profil supprimé - 27/01/2020 à 13h29

Si on dilue amphet (speed) ou coke dans un verre d alcool, les risques sur la sphère ORL sont ils toujours autant présent ?

Notamment au niveau de la gorge ? Car là ça part directement dans l'estomac non ?

Autre question : peut-on avoir un cancer du larynx à cause de la drogue ? Est-ce fréquent ?

Profil supprimé - 28/01/2020 à 11h38

Alors la consommation ne n'importe quelle produit en sniff dont cocaïne et amphétamines augmente le risque de cancer de la bouche, pharynx, larynx, œsophage... De ce que je sais en tout cas.. Et j'en passe en fait c'est même pas ce qui devrait t'inquiéter le plus je vais prendre l'exemple de cocaïne, tout de suite après ta consommation, tes vaisseaux sanguins se contractent. Les tissus se détériorent parce qu'ils manquent d'oxygène et qu'ils ne sont pas assez irrigués en sang. La cocaïne stimule le système nerveux sympathique, qui régule un grand nombre d'activités inconscientes de l'organisme, ton rythme cardiaque augmente assez brutalement. La cocaïne restreint l'afflux du sang vers les tissus et organes vitaux comme le cœur. En donc, elle est extrêmement dangereuse pour ton cœur qui devra travailler beaucoup plus que la normale. Elle peut ainsi provoquer une crise cardiaque ou un accident vasculaire cérébral. Il me semble que le risque des heures qui suivent la prise sont 27 fois plus élevé ! Tu perds de la matière grise 2 fois plus vite que la normale, matière grise qui joue un essentiel dans le processus de la mémoire, la capacité de décision et la faculté de concentration. Tes stocks de sérotonine et de dopamine prennent un sacré coup ce qui cause des dommages irréversibles après un seul dose pas une fois 1 gramme dans le sang même si c'est encore pire rien qu'une petite dose ton cerveau en prend un coup.

Les amphétamines donc extasy MDMA et speed causent eux aussi énormément de problème qui arrive bien plus vite que ce que tu penses,

-des troubles digestifs vomissements diarrhée ce genre de trucs bien chiant... Mais malheureusement c'est aussi..

-un état d'épuisement général

-insomnie

-des troubles ou une accélération du rythme cardiaque

-un essoufflement

-de l'hypertension

-une insuffisance rénale

-des convulsions (raideur du corps et contractions saccadées et involontaires des muscles) je reviens après la dessus

-un accident vasculaire cérébral pendant la prise ou plus tard après avoir trop usé ce cœur ou ce cerveau si fragile de base

-des troubles psychiatriques : paranoïa, délire de persécution, comportement agressif, dépression parfois grave

-hallucinations auditives et sensititives (ex : sensation d'avoir des insectes qui courrent sur la peau) sensation juste... Horrible

-pulsions suicidaires.

Pour en revenir au muscles je parle de spasm qui peuvent apparaître dans tout le corps et honnêtement ça fait pas mal mais je te parle de mon expérience personnelle... Quand c'est presque partout dans le corps ÇA FAIT PETER LES PLOMBS.

Ça peut être très dure psychologiquement et physiquement et surtout sache une chose plus tu consommes plus le sevrage sera compliqué...

Bref je voulais t'éclairer au maximum sur le sujet, faut faire attention à soi avant qu'il nous arrives de chose très regrettable... Et malheureusement l'option revenir en arrière n'existe pas.

Et je sais pas si tu es dépendant mais si tu ne l'ai pas on tombe très rapidement là dedans sans vraiment sans rendre compte très rapidement au augmenter les dosages dû à l'accoutumance du produit. Et si tu l'ai il est jamais trop tard d'arrêter crois moi. Puis la vie qu'on mène ne tourne plus qu'autour du seul chose... Se défouler et s'amuser.

J'ai fais le tour je suis pas là pour t'ordonné quoi que ce soit ou te faire de morale juste faut que tu saches dans

quoi tu t'embarque vraiment avant d'avoir tout ces problèmes et vivre des tromatisme que jamais tu n'oublieras dû au drogue. Et si jamais tu comptes pas t'arrêter dans ta consommation essaie de respecter des dosages raisonnables et des espaces tes prises le plus possible. Environ 4 à 6 semaines pour les amphétamines et je suis pas sûr pour la cocaïne mais ça doit être assez similaires.

Tu peux aussi te faire aider grâce au numéro de téléphone gratuit et anonyme. ( Expérience personnelle pour moi même pour savoir si la combinaison Xanax et cannabis était dangereuse ) très compréhensible il prenne leur temps aucun jugement il explique très bien.

Si tu as d'autres questions hésite pas mais je pense avoir fais le tour.

PS: j'ai déjà écrit ce message je l'ai refais car mon téléphone à buguer au même moment donc je sais pas si il a été envoyé si mon autre message à était confirmer par un modérateur trop tard sinon ne l'accepter pas et accepté celui si j'avais oublié quelques mot sur l'ancien svp. Ça m'embête en plus parce-que j'ai pris beaucoup de mon temps pour ce message.